



Anuncia Manolo creación de 2 parques industriales

Uno de estos se ubicará en el Municipio de Múzquiz y el otro en San Juan de Sabinas
TERESA MUÑOZ / LA VOZ
 MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- Durante su participación en el Primer Informe de

Gobierno de la alcaldesa de Múzquiz, Laura Jiménez Gutiérrez, el gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, anunció el inicio de la construcción de dos parques industriales en la Región Carbonífera.



LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar
 Jueves 11 de Diciembre de 2025

Año XXXVIII No. 14,051
 Sabinas, Coahuila

Rinde Laura Jiménez Informe de Resultados



Ciudadanía y autoridades reunidas en la presentación del informe municipal 2025.

EN SAN JUAN DE SABINAS OSCAR RIOS INFORMA OBRAS Y REALIDADES

Destaca histórica coordinación con el Gobernador Manolo Jiménez y resultados sin precedentes

STAFF / LA VOZ
 www.periodicolahoz.com.mx



El alcalde expone avances en infraestructura, seguridad y desarrollo social.

DESARROLLO SOCIAL

- 10,000+ atenciones directas del DIF
- Apoyos: cobijas, terapias, medicamentos, asesoría jurídica, inclusión
- Derrama social: +2 millones de pesos
- Programa "Alcalde en tu Escuela": 4,300 alumnos beneficiados
- 7,000 ciudadanos en actividades deportivas, culturales y de bienestar animal

que guarda la administración durante una sesión solemne de Cabildo.

En el área social, el DIF San Juan de Sabinas, encabezado por la Lic. Karina

Yaneth Ríos Ornelas, registró más de 10 mil atenciones directas, consolidándose como uno de los años de mayor impacto.

Se otorgaron apoyos como cobijas, paquetes escolares, terapias psicológicas y físicas, medicamentos, asesorías jurídicas y programas de inclusión, alcanzando una derrama superior a 2 millones de pesos. El programa "Alcalde en tu Escuela" benefició a más de 4,300 estudiantes, mientras que actividades de cultura, deporte y bienestar animal involucraron a más de 7 mil ciudadanos.

LOCAL / PÁG. 2



cionarios y representantes de diversos sectores acompañan al alcalde en el informe.

La alcaldesa afirmó que Múzquiz inició el año "lastimado", pero con apoyo del Gobernador Manolo Jiménez y trabajo intenso lograron reconstrucción, mejoras hidráulicas, creación de la Guardia Civil y rescate de espacios públicos



Contexto inicial

- Municipio recibido con finanzas rotas
- Servicios públicos abandonados
- Sistema de agua colapsado
- Vialidades deterioradas y sin parque vehicular

Ejes de Gobierno

- Múzquiz Seguro
- Múzquiz en Grande
- Calidad de Vida
- Obras Inclusivas
- Gobierno con Sentido
- Humano

Seguridad

- Creación de la Guardia Civil Municipal
- Entrega de unidades al Mando Coordinado
- Refuerzo de vigilancia en comunidades y zona urbana

Agua y Drenaje

- Mejoras en servicio de agua potable
- Ampliaciones y rehabilitaciones en colonias y barrios
- Acciones de drenaje en sectores críticos

Obras y Servicios

- Recarpeteo y bacheo en vialidades principales
- Rescate de espacios públicos y áreas de convivencia
- Limpieza, imagen urbana y rehabilitación de infraestructura

Laura Jiménez hizo entrega del Informe al mandatario estatal.



La alcaldesa Laura Jiménez Gutiérrez, acompañada de su familia.

"Agradeció también la presencia del gobernador, Manolo Jiménez, -Gracias por estar aquí y por demostrar con hechos que su cariño por esta tierra y por Coahuila es grande, su presencia nos confirma que Múzquiz no camina solamente de agradecer a los habitantes de los minerales, comunidades rurales y cabecera municipal el invaluable respaldo brindado.

"Hoy es un día para hablar de frente a nuestra gente, con la verdad y el compromiso en el corazón, es un día para rendir cuentas y demostrar con hechos, que cuando Múzquiz se une, Múzquiz avanza, porque cada obra, cada acción, cada programa, tiene un origen claro, la voluntad de nuestra gente y el compromiso de este gobierno.

Destacó que, el 1 de enero cuando iniciaron esta administración, recibieron un Múzquiz herido.

LOCAL / PÁG. 2



El mandatario estatal dijo que seguirá apoyando fuertemente al Municipio de Múzquiz.



Laura Jiménez Gutiérrez, Presidenta Municipal del Municipio de Múzquiz, presentó su Primer Informe de Resultados al pueblo en general.